

# OPINI PUBLIK

## Andi Datariansyah Indra Hamzah Resmi jadi Ketum di Ajang Pemilihan Ketua IKA SMPN 13 Makassar

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID](http://MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 10, 2023 - 17:39



**MAKASSAR** - Kegiatan puncak pada Musyawarah Besar SMP Negeri 13 Makassar yang dihelat pada Sabtu (08/07/2023) di Claro Hotel berhasil menetapkan 1 (satu) Ketua Umum Ikatan Alumni SMP Negeri 13 Makassar.

Pemilihan calon ketua umum yang diikuti 2 (dua) calon ketua umum

berlangsung sengit dan alot. Sebelumnya opsi pertama sempat dipersilahkan berembuk secara "empat mata" untuk memilih opsi masing- masing calon untuk menentukan sikap sebelum dilanjutkan dengan pemungutan suara resmi yang akan diikuti oleh peserta perwakilan angkatan sebanyak 52 orang.

Senja makin tenggelam ke ufuk barat, Hawa pendingin ruangan Sandeq B di Claro Hotel nampaknya tidak mampu mendinginkan suasana. Kedua saksi dari kedua kandidat pun dipersilahkan naik ke floor mendampingi dan melihat proses penyerahan kertas suara hingga tahapan penghitungan.

Suara yel-yel kadang memecah hening di tengah pencoblosan. Kedua kandidat nampak memasang roman wajah tegang.

Pengamanan jalan sidang pun diapresiasi dengan kehadiran dari Kepolisian RI dalam hal ini Polsekta 11 dan pihak pengamanan claro hotel nampak tetap berjaga dan memantau jalannya sidang.

Para calon ketua umum yang duduk bersebelahan memancarkan raut muka yang cukup tegang. Keduanya nampak menyeka keringat yang membasahi dahi mereka.

Kandidat nomor urut 1 , Andi Datariansyah yang memakai outfit kemeja kotak kotak nampak memancarkan roman tegang tapi sesekali melempar senyum ke audiens di ruangan.

Senada hal tersebut Kandidat ketua umum Nomor urut 2 (dua), Muhammad Ardiansyah yang hadir dengan outfit kemeja putih, Nampak sesekali membetulkan letak kacamatanya. Senyum dilempar ke peserta.

Hingga waktu yang dinantikan akhirnya tiba. Proses perhitungan surat suara sejumlah 52 lembar dikeluarkan dari sebuah bejana kaca.

Sorot mata hadirin tertuju pada benda bejana kaca tersebut yang berisi kertas suara. Perlahan mulai dikeluarkan dari tempat kaca oval tersebut. Lipatan demi lipatan dibuka , Tanda contreng mulai dihitung dalam kertas suara yang bergambar kedua calon ketua umum tersebut.

Hingga akhirnya rampunglah sesi perhitungan suara dengan jumlah suara sebanyak 39 untuk kandidat Ketua Umum nomor urut 1 (satu) Andi Datariansyah Indra Hamzah dan Kandidat Ketua Umum nomor urut 2(dua) Muhammad Ardiansyah meraih 13 suara. Terpaut jauh dengan selisih 26 suara dari total jumlah suara keseluruhan sebanyak 52 suara.

Tak ayal nampak tim pendukung kandidat nomor urut 1 (satu) meluapkan kegembiraan. Raut wajah sedikit kecawa nampak tak dapat ditutupi dari pihak Kandidat nomor 2 (dua). Roman wajah dengan ekspresi dingin memancar dari calon ketua umum kandidat nomor 2 (dua).

Cukup telak dan tertinggal jauh selisih angka , Namun itulah demokrasi yang berhasil di torehkan oleh Panitia Mubes IKA TILAS yang berhasil menyelenggarakan pertemuan ini di tempat yang tergolong mewah dan besar di hotel berbintang di Makassar.

Seperti diungkapkan sebelumnya oleh Ketua Umum IKA TILAS Periode 2019-2023 Mario David Pn bahwa Kami pengurus 2019-2023 hanya menyiapkan landasan pondasi kepada pengurus berikutnya.

Detik demi detik jarum jam bergeser saat jam menunjukkan sekitar pukul 17.00 WITA lebih. Hingga akhirnya Panitia Mubes mengumumkan secara resmi dan sah atas kemenangan yang diraih Andi Muhammad Datariansyah Indra Hamzah.

### **Momentum Victory Speech, Kekuatan ini semakin memperkuat hubungan kita**

Dikesempatan pasca momen perhitungan suara, Ketua Umum terpilih periode 2023-2027 Indra Datariansyah saat memberikan 'Victory Speech' atau Pidato Kemenangan mengungkapkan perasaan haru dan bangganya kepada segenap hadirin yang hadir.

"Yang terhormat terimakasih kepada Kepala Sekolah SMPN 13, Dewan Penasehat IKA TILAS, Ketua Umum IKA TILAS dan jajarannya periode 2019 - 2023 serta kepada Keluarga besar Ikatan Alumni SMPN 13 yang saya banggakan dan cintai"ucap Indra Hamzah dengan haru.

"Saya juga mengucapkan Terimakasih kepada Panitia tim SC dan OC sehingga pelaksanaan mubes ini berjalan sebagaimana mestinya,"tuturnya.

"Ini adalah kebahagiaan kita bersama dan saya bangga menjadi bahagian keluarga besar IKA SMPN 13 yang luar biasa ini," ucapnya lagi.

Dijelaskannya lagi bahwa Betapa istimewanya ikatan kita sebagai alumni.Setiap darah kita yang mengalir mempunyai kenangan indah dan cerita unik yang berasal dari masa-masa indah di SMPN 13 Makassar

Sebagai ketua baru saya ingin kekuatan ini semakin memperkuat hubungan kita. Mendorong setiap alumni baik yang baru lulus hingga melanglang buana di dunia kerja, kita semua mempunyai potensi.

Ditambahkannya bahwa Kita semua mempunyai potensi yang luar biasa untuk memberikan kontribusi positif yang luar biasa untuk sekolah dan masyarakat.

Bersama sama kita membangun perubahan yang berarti melalui kolaborasi kita dapat menginisiasi program program yang inovatif dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan membangun jejaring profesional untuk alumni dalam menunjang karir mereka.

"Saya juga menghaturkan terimakasih kepada Ikatan Alumni atas kepercayaan dan dukungan yang diberikan,"ucapnya di hadapan hadirin yang hadir bagaikan merasakan eforia atmosfer kemenangan bersama-sama.

Mari kita membangun masa depan yang lebih cerah dan tak terlupakan dalam membangun IKA SMPN 13.Jika niat kita membangun mari kita bersama -

sama.Tidak ada lagi perbedaan.tidak ada lagi timnya indra, tidak ada lagi timnya Kakak Ardi,"pungkasnya.